



Mi Universidad

Control de lectura

Maximiliano López Avendaño

Control de lectura

Parcial II

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

2° “A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de abril de 2025

Tema: Medicina Tradicional China y Japonesa.

Jiménez Ruiz

Dra. Sergio

La medicina tradicional China se originó hace más de 2000 años, y durante el periodo neolítico, la medicina tradicional Japonesa se basaba en una invasión del cuerpo por espíritus malignos o demoniacos, por lo cual los japoneses acudían con los shamanes. Por lo tanto en la medicina tradicional China se pasa en la filosofía de que la enfermedad era causada por el 'Fuego inadecuado de la fuerza vital (Qi)'. La fuerza vital o como lo denominan China (Qi), se puede establecer mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del ying y el yang, ya que estas fuerzas se manifiestan en el cuerpo como el frío y calor, interno y externo, y deficiencia y exceso. Para esta enfermedad, o tipo de enfermedad se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el Qi al igual que la salud, las prácticas que se utilizan comúnmente es, las hierbas medicinales y la acupuntura y en otras prácticas incluyen, dieta, masaje y ejercicio de meditación que se denomina qi gong. La medicina tradicional China utiliza de

Tema: Naturismo y Homeopatía

El naturalismo es una doctrina que considera eficaz los remedios elaborados a base de extracciones de productos naturales. Estos productos suelen promoverse bajo términos como la medicina naturopática, natural, tradicional, alternativa o verde. Los partidarios del naturismo mencionan que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente para poder asumir su validez como medicamento, pero a pesar de ser considerado como un medicamento nunca ha sido aprobada a la luz de los criterios científicos. Por regla general los naturistas dejan de lado los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy en día cualquier producto que tenga posibilidades terapéuticas. Algunos estudios permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo, al igual que su eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente daño/beneficio si los hubiera, las dosis adecuadas, su formulación compuestos químicos y entre otras más. En algunas ocasiones se invoca al naturismo como argumento a favor de su-

Interculturalidad y Salud II

1104/25

Tema: Imanes terapéuticos

En el artículo menciona que se ha informado sobre el uso de imágenes de alta potencia en afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se han analizado 200 resultados obtenidos por pacientes tratados en la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del ISCM de Camagüey. Solo 6 pacientes mantuvieron igual la sintomatología en los 5 sesiones de tratamiento, y en el resto de los demás pacientes obtuvieron una mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial.

Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuso, computadoras viejas, desecharadas, bocinas grandes, etc. Todos los seres humanos que habita en el planeta estamos codiciados y permanentemente influenciados por el magnetismo. Desde tiempos remotos, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesio, en el Asia menor, poseían cualidades magnéticas. Los magnetos o también denominado imanes han demostrado ser demasiado, beneficiosos para ciertas dolencias, y desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para a-

Referencias Bibliográficas:

1. Millstine, D. (2023). Medicina tradicional china. Manual MSD.
2. SuperSmart. (2024). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos.

<https://www.msdmanuals.com/es/professional/temas-especiales/medicina-integradoraalternativa-y-complementaria/medicina-tradicional-china>

<https://www.supersmart.com/es/blog/fortalecimiento-organisme/medicina-japonesatradicional-principios-tratamientos-s543>

3. González Arias, A., & Hostal Rangel, F. A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. ResearchGate.
4. Gobierno de México. (2023). Homeopatía en México. Secretaría de Salud.

https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

5. Sosa Salinas, U., & Ramos González, C. V. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología, 14(1-2), 26-31.

https://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf